



ALERTA BIOLÓGICA- 2012-002

Estimado/a Alexander

Les informamos que el día de ayer hubo una ataque biológico contra la Ciuda de Ensenada por medio del rocío masivo de estela químicas y biológicas sobre la población civil. Ésta es una declaración abierta de guerra contra los habitantes de México.

Estos grupos quienes impunemente están cometiendo estos crímenes, de enfeñar intecionalmente a la ciudadanía por medio de la liberación de metales pesados y esporas,

Mónica hoy vomitó y se siente muy enferma. Salimos a comer y las personas en todos lados están tosiendo y reportando los mismos síntomas.

¡Estamos bajo ataque!

Decidimos estrenar el canal de CRTV en YOUTUBE para documentar la fumigación de la ciudad de Ensenada.
http://www.youtube.com/watch?v=F_Rfo2FnKxE&context=C3bb929dADOEgsToPDskIKBtISdv9m25GOTm4LrOBj

EL Canal Oficial de CRTV en YOUTUBE es
<http://www.youtube.com/concienciaradio>

Lo analizaremos en el programa del viernes, el cual será en vivo a las 20.00 horas Tiempo de Pacífico/ 22.00 horas Tiempo del Centro/ 23:00 horas Tiempo de Lima.

Por cierto, la sala de chat cambió y es www.concienciaradio.com/

Los esperamos,

Bendiciones Benevolentes Siempre en Arrepentimiento,

Alexander Backman